
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和４年１１月１５日 

質問者氏名 池辺 己実夫 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 
答弁を求める

者 

１．小学生のランドセル問題について 

 

 

 

 

 

 
 
２．ＧＩＧＡスクール構想に基づく 

一人一台パソコン配布の現状と課題

について 

（１）小学校１年生にとって通学時に 

   重すぎるランドセルについて 

（２）保護者等にとって費用負担が 

   大きすぎるランドセルについて 

（３）軽くて手軽な価格の通学用バックに

ついて 

 

（１）令和２年度に整備した内容の確認に

ついて 

（２）現在の運用の状況と課題について 

・タブレットパソコンが学校現場で 

どのように使われているのか 

・パソコンの破損の状況は 

・パソコンの破損した際の修理の状況

と修理中の対応は 

（３）５年リース終了後の再整備について 

市長 

教育長 

関係部長 

 

 

 

 

市長 

教育長 

関係部長 

※ この内容は具体的に記載してください。 


